

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

POUR ÊTRE BON VIVANT, RESTONS VIVANT !

Par [Jeteleine2x](#) Posté le 17/01/2023 à 16h02

Bonjour,

Je me permets de mettre un petit message dans ce forum consommateurs.

J'ai arrêté ma consommation lorsque je me suis rendue compte que mon ex-conjoint présenté les signes d'une addiction à l'alcool.

Aujourd'hui, j'ai vu le replay d'une émission dédiée à la grossesse et les consommations d'alcool, et une phrase m'a donnée le sourire, je souhaitais vous la partager

"Pour être un bon vivant, mieux vaut rester vivant"

Je trouve qu'à la fois, elle résume bien ce phénomène de banalisation de l'alcool présent dans notre culture française et qu'elle dit tout ce qu'il faut savoir.

Soyez vivant, soyez bon vivant, vivez 😊

Courage à tous et toutes dans vos combats

2 RÉPONSES

[Sunshine](#) - 18/01/2023 à 00h55

Bonjour Jeteleine2x

Merci d'avoir partagé cette expression pleine de sens, qui effectivement fait sourire.

De la même façon que maintenant quand je pense au fameux « santé » quand on trinque je souris puisque c'est vraiment un non sens total ; « Santé mec, avec ton poison d'éthanol » « Santé à toi aussi mon frère, il a l'air sympa ton cocktail à l'eau de javel » LOL

Je pousse loin la dérision avec la javel, mais quand on sait que quand on boit de l'alcool on ingurgite de l'éthanol c'est quand même impressionnant. À côté de ça il faut faire attention de consommer des aliments sans pesticides accompagnés d'un verre d'éthanol. Mdr

Bon j'arrête mon délire, en tous cas cette phrase m'a beaucoup fait sourire.

Courage à tous et santé à vous pour de vrai 😊

[Liza](#) - 18/01/2023 à 05h30

Bonjour,

Oui, bien d'accord avec cette phrase!

L'alcool est tellement ancré dans notre société!

Et depuis tellement longtemps.

Je me dis que ça doit être vraiment difficile pour les personnes qui souhaitent arrêter, là encore, quand l'entourage sait que la personne a un problème avec l'alcool, il faudrait que tous fassent bloc pour ne pas inciter à boire.

J'ai quitté un homme qui a des problèmes de consommation d'alcool et j'ai bien vu que l'entourage ne mesure pas l'impact que cela a au quotidien.

Alors...si on le sait, ne faisons pas comme si on ne savait pas !

L'alcool détruit tellement...
